

Eine Blume – ein liebes Wort – ein Händedruck – ein stilles Geleit.

All dies hat uns getröstet beim Abschied von unserem lieben

Kurt Werner Weyermann

WIR DANKEN

- dem Hausarzt Herrn Dr. med. Jürg Fröhlich und dem Onkologen Herrn Dr. med. Thomas Furrer für die gute medizinische Betreuung;
- dem Pflegepersonal des Spitals Beau-Site in Bern für die liebevolle Pflege;
- Herrn Pfarrer Philipp König für seine einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte sowie dem Organisten Herrn Matteo Pastorello für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier;
- für die vielen Beileidsbezeugungen, die Kränze, die Blumen und die zahlreichen Gaben zugunsten der bernischen Krebsliga.

Ein herzliches Dankeschön unseren Verwandten, Freunden und Bekannten, die unserem Kurt die letzte Ehre erwiesen haben.

Bern, im November 2016

Die Trauerfamilie